

Römerberg, den 20.8.2024



Anfrage der Fraktion von Bündnis 90 / Die Grünen

Ortsverband Römerberg
Jürgen Schall
An der Kleinen Hohl 9
67354 Römerberg
Fon: (06232) 683982
Mail: juergen.schall@gruene-roemerberg.de

Betreff:

Anfrage zur Beantwortung einer Anfrage von Bd90/ Die Grünen zum ÖPNV vom 20. Februar 2024

**Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hoffmann und
sehr geehrte Verwaltungsmitarbeiter / innen der VGRD
Römerberg / Dudenhofen,**

die Fraktion Bd90/die Grünen im Gemeinderat hat in der Gemeinderatssitzung am 20. Februar 2024 – also vor einem guten halben Jahr – eine Anfrage zur Nutzung des örtlichen ÖPNV gestellt. Bürgermeister Hoffmann erklärte in der Sitzung, dass dazu Auswertungen gerade laufen, aber noch nicht abgeschlossen sind.

Wir fragen jetzt mal nach, ob bzw. wann diese Ergebnisse vorliegen.

Zusatzfrage: Wer in der Verwaltung macht eigentlich diese Auswertungen?

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Schall

Fraktionssprecher von Bündnis 90 / Die Grünen

Römerberg, den 11.2.2024



Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Ortsverband Römerberg
Jürgen Schall
An der Kleinen Hohl 9
67354 Römerberg
Fon: (06232) 683982

Mail: juergen.schall@gruene-roemerberg.de

Betreff: Nutzung der ÖPNV - Angebote

**Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hoffmann und
sehr geehrte Verwaltungsmitarbeiter / innen der VGRD
Römerberg / Dudenhofen,**

da der Rat zurückliegend entschieden hat, die Kosten für Fahrten innerhalb von Römerberg auf 1.- € herabzusetzen, würden wir gerne sichten, wie intensiv dieses Angebot genutzt wird. Konkret bitten wir die Verwaltung darum, bis zur darauffolgenden Ratssitzung unsere Fragen zu beantworten:

- Wie hat er sich der ÖPNV in den vergangenen Jahren entwickelt?
- Wie viele Personen nutzen die Buslinie 568?
- Wie viele 1-Euro-Tickets für Fahrten innerhalb Römerbergs wurden verkauft?

In gleicher Weise liegt uns auch das Ruftaxi am Herzen. Dementsprechend würden wir auch hier gerne darum bitten, dass die nachfolgenden Fragen beantwortet werden:

- Wie viele Ruftaxi-Fahrten gab es im vergangenen Jahr?
- Welche Rückmeldungen aus der Bürgerschaft sind bei der Verwaltung eingegangen?
- Hat die Initiative des Seniorenbeirates dazu geführt, dass durch das Anbringen von Hinweisschildern (an Bushaltestellen) das Ruftaxi intensiver genutzt wird?

Abschließend würden wir gerne mit Blick in die Zukunft anregen, ob wir nicht im Zuge der deutlich erhöhten Parkgebühren in Speyer durch eine bewusste Ausweitung unserer 1.- € Regelung den ÖPNV (aktuell kostet eine Hin- und Rückfahrkarte für eine einzelne Person 2 x 2,60 Euro = 5,20 Euro) deutlich attraktiver machen sollten.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Schall

Fraktionssprecher von Bündnis 90 / Die Grünen

